



令和7年10月1日

朝夕は涼しく感じられるようになり、いつの間にか季節はすっかり秋模様となりました。日中も大分過ごしやすくなり、外遊びが大好きな子どもたちは、ブランコや滑り台で遊んだり、鬼ごっこをしたり、園庭を走り回って楽しんでいます。これからも、戸外で思いきり身体を動かしたり、遊具や用具を使った運動遊びもたくさん楽しんでいきたいと思ひます。

今月のねらい

- *衣類の着脱など身の回りのことに興味を持ち、自分でやってみようとする。
- *保育者や友だちと一緒に遊ぶ楽しさを味わう。
- *いろいろな運動遊びを行い、身体を動かすことを楽しむ。

今月の活動

- *戸外遊び…回遊サーキットをして身体を動かす。
散歩に出かける。
- *製作…指先を使いながら、折り紙製作を行う。

お散歩だいすき～

日中も涼しくなってきたので、公園までお散歩に行きました。公園に行く途中に稲の様子を見たり、みんなでとんぼや虫を見つけたりしました。公園では蝉のぬけがらを見つけたり、追いかけっこをして遊びました。これから、公園に行く機会を増やして楽しく過ごしていきます。

おねがい!

朝夕と日中の気温差がありますので、気温に応じた衣服、調節しやすい衣服の準備をよろしくお願ひいたします。また、健康なからだ作りのため、薄着のご協力をよろしくお願ひいたします。